

Einladung zum 24.02.15: Wohnen ist ein Menschenrecht !

Kategorie: Frankfurt/Main

Veröffentlicht: Freitag, 13. Februar 2015 10:10

Die marxistischen linke Frankfurt/Rhein-Main lädt ein:

Wohnen ist ein Menschenrecht ! Wohnungsnot in Frankfurt – ein Situationsbericht

mit Bernd Müller-Weathersby, Betroffener und Mieteraktivist

**Dienstag den 24.02.15 18:00 Uhr
im DGB Haus Frankfurt a.M.
Sitzungszimmer 2**

In der gegenwärtigen Debatte um Wohnungsnot und teure Mieten taucht vereinzelt der Hinweis auf, Wohnen sei ein Menschenrecht. Wahr? oder gar ernst genommen wird ein solcher Hinweis selten, und doch ist das Recht auf Wohnen ein international verbrieftes Menschenrecht. Als Teil des Rechts auf einen angemessenen Lebensstandard ist es fest verankert in der Allgemeinen Erklärung der Menschenrechte von 1948 und in dem von Deutschland ratifizierten UN-Sozialpakt von 1966 (seit 1976 in Kraft).

Zur inhaltlichen Vorbereitung folgende Beiträge aus der [Zeitschrift „Z“](#)

Andrej Holm - Wohnen als Soziale Infrastruktur

Günter Bell - Soziale Wohnungspolitik in Wachstumsregionen
(siehe Anhang)